



# Grupo de Universidades de RUN-Australia visita la PUCV

La visita de la Regional Universities Network, RUN-Australia a las dependencias de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso ha tenido como propósito el encuentro con académicos e investigadores de la casi centenaria casa de estudios porteña, para avanzar en oportunidades de mutuas cooperaciones institucionales.



Delegación RUN-Australia y PUCV.



Investigadores PUCV con delegados RUN-Australia.



Dr. Roberto Chávez, del Instituto de Geografía de la PUCV exponiendo su investigación ante las mesas de trabajo.



Colin Cole, director del Centro de Ingeniería Ferroviaria del Central Queensland University, conversando con Dr. David Jelson, director de la Escuela de Ingeniería Bioquímica de la PUCV.



Alec Webb, director ejecutivo de Regional Universities Network (RUN-Australia), Ignacio Bahamonde, director de Proyectos Internacionales de la PUCV, y Bárbara Klompenhouwer, consejera de Educación e Investigación en la Embajada de Australia en México.



John Bell, vicerrector adjunto de Investigación e Innovación de la Universidad del Sur de Queensland; Dra. Dreidy Vásquez, profesora de la Escuela de Ingeniería Química, y Dra. Carolina Astudillo, decana de la Facultad de de Ciencias Agronómicas y de los Alimentos, ambas de la PUCV.

La jornada inició con un almuerzo, ofrecido por la PUCV a la delegación RUN-Australia. Las autoridades de la PUCV, anfitrionas de la delegación, en la ocasión presentaron la universidad a los visitantes.

Posteriormente, la delegación fue guiada en un recorrido por la casa central, ocasión en la que conocieron los espacios emblemáticos de la PUCV.

Con posterioridad se dio inicio a la sesión de investigación, oportunidad en la que académicos de las diferentes escuelas, institutos y centros de la PUCV expusieron los diferentes proyectos de investigación actualmente en desarrollo en la institución. El propósito fue fomentar el diálogo y explorar vías de colaboración académicas. Las partes expresaron su interés en establecer y profundizar lazos de desarrollo académico que permiten y contribuyen al avance del conocimiento en diferentes áreas de estudio.



Paulina Ríos, ingeniera de proyectos en el NBC de la PUCV intercambiando ideas con Michael Friend, vicerrector adjunto de la Universidad Charles Sturt.